
La commune vous invite à signer la pétition sur son site Pour participer à l’enquête publique 

Vous êtes sollicités pour répondre à l’enquête publique qui traite des aménagements ferroviaires du
sud de Bordeaux (AFSB) et il est important que vous vous en saisissiez. En effet si GPSO persiste il est
incontestable que le projet basé sur de la désinformation n’est en aucun cas indispensable puisqu’en l’état un
cadencement trois fois plus important est prévu pour 2027. Le GPSO atteste ainsi que les AFSB ne sont pas
utiles. Si ces travaux ne sont pas entrepris la LGV est remise en question. 

Nous sommes tous concernés !

Soyez assurés que la mobilisation des élus et des parlementaires ne faiblit pas.

LE MOT DU MAIRE SEPTEMBRE 2024

L'écho du Ciron
-

Bernos Beaulac
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A tous les administrés,

Vous lisez certaines informations que je ne commenterai pas et je vous invite à venir en mairie pour avoir la
vérité. Il semble que les conseillers de l’opposition aient une perception faussée des conseils municipaux,
c’est gênant quand on prétend postuler à la gestion de la commune.

Toujours à votre écoute,

J. Lartigue Renouil

En cette période de congés pour beaucoup d’administrations les dossiers mairie sont en attente.

Les agents s’attachent à entretenir les nombreux espaces verts en personnel réduit.

Bonne rentrée
à tous



ACTUALITÉ MUNICIPALE
Retour PLUi

Depuis le 03 juillet la commune a changé de document d’urbanisme. 
C’est maintenant le Plan Local d’Urbanisme Intercommunale (PLUI) qui est de
rigueur.
Pour plus d’information vous pouvez vous rapprocher de la mairie.

Un dossier à déposer ? 

Rendez-vous sur : https://gnau10.operis.fr/sudgironde/gnau/#/

Commémoration du 8 mai 1945

Madame Le Maire remercie les anciens combattants, les pompiers et les élus
présents lors de la commémoration du 08 mai.

Journée citoyenne

La journée citoyenne prévue le samedi 25 mai dernier a été annulée, faute
d’inscrits (Eh oui… obligatoire pour pouvoir s’organiser…). Elle devait permettre de
lancer les travaux de rénovation de l’aire de jeux et du terrain de boules de la
Fonderie. C’est malheureusement bien regrettable, mais le constat est là, la
mobilisation citoyenne se fait rare. Il faudra donc attendre encore pour voir les
travaux terminés.

Inauguration de l’école Alain Cazenave

C’est avec beaucoup d’émotion et tout en musique que Mme Maïté
CAZENAVE et Mme Jacqueline LARTIGUE-RENOUIL, Maire de la commune
ont dévoilé le nom de l’école élémentaire Alain CAZENAVE ce samedi 18
mai 2024.

En effet, c’est sous un beau soleil et entourée des élus du
conseil municipal, de Mme Isabelle DEXPERT, de Mr Jean-Luc
GLEYZE mais surtout de sa famille, ses amis, des
enseignantes de l’école ou tout simplement de quelques
connaissances que le voile est tombé.

La fête s’est poursuivie devant un verre de l’amitié tout en dégustant
les délicieuses “merveilles” de Mme CAZENAVE.

Un grand merci à Josiane, Maxence mais surtout à Sarah élus pour le
suivi du projet “inauguration école”, mais également aux Vasates de  
l’association La Bazadaise qui est présente bénévolement à nos côtés
chaque fois que nous le lui demandons et qui nous offre à chaque fois
une animation de grande qualité.
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Aménagement de la commune

Des tables de pique-nique sont désormais
disponibles dans la commune.
La première est installée près de l’aire de jeux à
l’école, la seconde près du gîte de Bacourey, le
long du Ciron.
Vous pourrez vous y détendre à l’ombre et en
famille… Deux autres tables sont prévues et
seront également installées par nos agents...  
mais il faudra attendre un peu plus tard dans
l’année…

Travaux sur la commune
Boulisse : les travaux commenceront le 23 août.
Puisqu’un seul artisan achète les deux parcelles le
rapport de la vente est le même que si nous avions les
deux acheteurs prévus à l’origine. 
Sauf à laisser cet espace en friche et aux divers animaux
y vivant (serpents, renards et sangliers), nous avons
estimé judicieux de faire installer sur la commune une
nouvelle possibilité de proposition d’embauche.
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Durant les périodes de tonte il serait judicieux de s’intéresser à son voisinage, personnes âgées ou les  
nounous qui demandent un moment de sieste, ou encore les personnes malades qui peuvent être gênées
par le bruit.
Les machines thermiques utilisées durant plusieurs heures d’affilée sont entre autres une nuisance
sonore importante qu’il ne faut pas négliger.
Je pense à cette personne qui me dit : « j’ai le droit de tondre », certes, c’est vrai, mais la vie à la
campagne n’autorise pas à priver de tranquillité son voisin pour que le gazon soit à un demi centimètre. 

Un peu de civisme !

Et si on se parlait !

Forum des associations

Depuis sa création en 2020, le nombre de personnes venant se renseigner au forum se réduit. Il ne semble
plus un support de communication utile pour les associations qui le délaissent (cette année, 4 ont répondu
présentes (le club de gym du Ciron, la Fermette du Ciron, le judo club de Bernos Beaulac et Famille rurale

de Cudos).

Le forum n’aura donc plus lieu sur la commune, mais vous pouvez directement vous adresser aux
différentes associations. 

 

Containers et nuisances sonores

Ils sont en place afin que chacun les utilise à bon
escient et que la commune soit propre,
cependant il est logique d’éviter de jeter les
verres la nuit. Là aussi pensez aux riverains.

LA LIBERTÉ DES UNS S’ARRÊTE LÀ OÙ
COMMENCE CELLE DES AUTRES

Comme chacun aura pu le constater lors des dernières
élections l’accès à la mairie est désormais aux normes. Les
travaux de sécurisation sont terminés : 

rambarde sécurisant l’escalier
rampe d’accès au bâtiment de la mairie  
cheminement permettant l’accès du foyer à la mairie

Normes handicapées

L'ensemble de ces travaux a été réalisé en interne par nos agents. 



Base nautique :
La commune fait une économie de douze mille euros depuis que la halte est sous sa
houlette. Ce joyau fait vivre notre village au vue du nombre de touristes qui s’y arrêtent.
Cette reprise de gestion permet à la commune de faire ce qu’elle désire de la halte
nautique sans être soumise à demander une autorisation à la CDC, en l'occurrence, la
mise en œuvre du chemin pédestre de Carroy. Quant aux bénéfices, soit disant
négligeables, ils s’élèvent à 23 250,76 € annuel que la commune n’aura plus à verser à la
CDC du Bazadais.

Malgré les explications chiffrées et les démonstrations étayées en conseil
municipal, l’opposition s’évertue à ne pas comprendre. Il semblerait que la
campagne électorale des prochaines municipales ait commencé. 

Pascal BERNARD

“Mercredi 17 juillet, Nicole Coustet, présidente de la
Communauté de communes du Bazadais, est venue

rencontrer, sur la base nautique de Bernos-Beaulac, l’équipe
qui, depuis le début des vacances scolaires, anime les
nombreux ateliers de CAP33. Pour la huitième année

consécutive, la CdC relaie sur le terrain et finance CAP33
initié par le Département. Activités sportives et culturelles sont

offertes aux habitants du territoire et à tous les vacanciers,
notamment les campeurs de Capfun. Présents sur quatre sites,
Bazas, Bernos-Beaulac, Captieux et Grignols, soutenus par une
trentaine d’associations partenaires, de très nombreux ateliers

sont proposés tout au long de la semaine.”
Source : https://www.sudouest.fr/gironde/bernos/bernos-beaulac-cap-33-la-nouveaute-de-ce-mois-de-juillet-le-baby-gym-20603462.php?csnt=1913299c618

Un article récent publié le 18/07/2024 dans le
journal SUD-OUEST rédigé par Géraud Melliès met
à l’honneur la halte nautique de notre commune,
mise à disposition pour les activités de CAP33.

La presse en parle ! 
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Vous venez d'obtenir votre bac, alors faîtes-vous
connaître à l'accueil de la mairie IMPÉRATIVEMENT

avant le 29 novembre 2024
après cette date il sera trop tard

Vous recevrez à l'occasion de la cérémonie des
vœux qui aura lieu début janvier, une carte cadeau
des mains de Mme le Maire.

Bacheliers 2024 ! Un arbre un enfant

Nous réunirons tous les heureux
parents des enfants nés cette année,

le samedi 23 novembre 2024.
Un arbre sera planté à cette

occasion.
Un courrier leur sera envoyé pour

organiser l’évènement.

Réserve communale

Rappel : La réserve communale de sécurité civile est composée d’un ensemble de citoyens volontaires et
bénévoles, mobilisables en cas de sinistre pour aider les services municipaux, sous l’autorité du Maire, à
gérer les opérations nécessaires sur place. Il s’agit d’effectuer des tâches simples auprès des services
municipaux, sans empiéter sur les interventions des services de secours. Elle peut intervenir en période de
canicule, en cas de catastrophe naturelle ou d’accident industriel. Tout le monde est concerné ! Il n’y a pas
de condition pour se porter volontaire et intégrer la réserve communale, sauf être majeur.

Nos voisins se sont dotés d’une réserve communale où une longue liste de volontaires se sont
inscrits avec débroussailleur, tronçonneuse etc.… sachant qu’ils ne sont appelés qu’en cas
d’extrême nécessité sur des catastrophes : feux, inondations etc …
Sur Bernos Beaulac : 2 inscrits.

Sans commentaire !
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L’ÉCOLE
Rentrée scolaire

Pour rappel la rentrée scolaire se déroulera

le lundi 02 septembre à 
8h30 pour les élèves de Bernos Beaulac 

9h pour ceux de Cudos

Merci de fournir au plus vite les attestations d’assurance à la mairie.

Les parents, dont les enfants bénéficient de la cantine de BERNOS-BEAULAC, doivent prévenir la mairie
en cas d’absence ou le désinscrire depuis votre compte “mon espace famille” sinon le repas sera
facturé.

Afin de pouvoir bénéficier du service de la garderie sur la commune le dossier de votre enfant doit être
obligatoirement complet (attestation employeur des 2 parents obligatoire). 
En cas de doute n’hésitez pas à contacter la mairie.

Rappels

BIBLIOTHEQUE

La Bibliothèque municipale de Bernos
Beaulac sera ouverte à tous publics de 
16h à 17h30 tous les vendredis à partir

du 13 septembre.

En ce qui concerne les enfants, vu le nombre d'albums, de livres emportés et non retournés, ils pourront en
emprunter seulement un par semaine. 

Elle est entièrement gratuite, tenue par des bénévoles qui vous y attendent nombreux !

Logements communaux

Les travaux de réhabilitation de l’ancienne pharmacie touchent à
leur fin. Deux duplex T3 et un T3 seront disponibles à la location
d’ici le mois d’octobre. 

Pour tout renseignement 
et/ou pour toute demande de

location, 
veuillez contacter la mairie.

Si vous le souhaitez, une
visite virtuelle est

disponible sur le site de
la mairie



Nouvelle organisation:
Les végétaux et le mobilier seront à déposer directement au sol
Les autres déchets (électroménager, huiles, pneus...) seront toujours acceptés
Les professionnels ne seront plus admis sur la déchèterie afin de garantir la fluidité du site. Des solutions
seront proposées.

SERVICES EXTÉRIEURS À LA COMMUNE

Quels changements à venir?

Pour les évacuer, les autres sites restent accessibles aux
usagers (ouverture plus importante des déchèteries de
Lerm-et-Musset et Préchac)

Attention ! Certains déchets ne seront plus acceptés.

Déchèterie de Bazas
Une inspection récente de la déchèterie de Bazas a mis en évidence la vétusté de la structure métallique du
site. Cette situation présente des risques importants tant pour ses usagers que de ses agents. Afin de
prévenir tout incident, le Sictom du Sud-Gironde a décidé d’enlever la structure métallique et de réorganiser
le site. Ce nouveau fonctionnement sera instauré jusqu’au déploiement d’une nouvelle déchèterie.
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Dès que le secrétariat est informé d’un problème, les services compétents sont aussitôt alertés et s’ils ne
réagissent pas dans l’heure, sachez que la mairie ne gère pas le planning d’agents qui ne sont pas sous sa
responsabilité. Chacun peut directement prendre contact avec ces mêmes services.

EDF - Fibre - Téléphone

Voirie

Depuis des années elle est de la compétence de la CDC. Il n’y a pas de raison objective à ce qu’un agent
soit délégué pour la surveiller. Dès qu’un problème nous est signalé il est aussitôt transmis au service
responsable.
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LES ASSOCIATIONS Les articles publiés par les associations  et l'opposition
sont reproduits tels qu'ils nous ont été communiqués.

Le Sud Gironde FC vit une année exceptionnelle sur le plan
sportif. Pour un petit club comme le nôtre, cette saison
restera gravée dans les mémoires. Notre équipe A accède
au niveau Régional 3, une première depuis la création du
club en 2011. Cette performance est d'autant plus
remarquable que nous avions déjà réalisé l'exploit de monter
de la D2 à la D1 l’année dernière, marquant ainsi deux
montées consécutives.

Sud Gironde FC

Au Sud Gironde FC, il fait toujours bon vivre. Notre club est un lieu où passion, camaraderie et compétition
se rencontrent, offrant à chacun un espace pour s'épanouir et partager de bons moments. Si vous avez du
temps libre et souhaitez contribuer au développement du club, nous serions ravis de bénéficier de votre
soutien, toutes les compétences seront appréciées.
Nous espérons vous voir nombreux lors de nos prochains matchs pour soutenir nos joueurs et joueuses et vivre
ensemble de nouvelles aventures sportives. Votre présence et vos encouragements sont essentiels pour
continuer à écrire cette belle histoire.
Vive le Sud Gironde FC !

Nous tenons à adresser nos remerciements les plus sincères à nos coachs, Sébastien, Jérôme et Frédéric, qui
ont joué un rôle clé dans la réussite de cette saison. Nous remercions également chaleureusement les coachs
des équipes B et C, Bernard, Nico, Ludo et Flo, pour leur engagement et leur dévouement. Un grand merci
également à Vincent et ses adjoints pour son travail acharné à faire fonctionner l’école de foot.
Un grand merci également à tous les bénévoles dont le dévouement quotidien fait vivre le club et bien sûr à
l’ensemble des joueurs et joueuses qui contribuent à créer une atmosphère accueillante et chaleureuse.

Club de Gym du Ciron

L’assemblée générale qui s’est déroulée le 3 Juillet 2024 a permis de renouveler le bureau et de mettre en
place les projets pour la future saison.
Sandrine Bourgeat élue à la présidence permet de faire perdurer l’association ainsi que Carole Laurent
nouvelle trésorière également.
Oliana Bougeat est quand à elle la nouvelle Trésorière avec Alexandra Turani vice trésorière.

La gym douce :Mardi matin de 10h à 11h.
La gymnastique artistique aux agrès masculine et féminine sera le mardi soir de 17h à 
18h30( GS,CP,CE1)
L’eveil gymnique : Mercredi matin de 11h à 12h.
Le Pilate.L mercredi de 13h à 14h.
Le trampoline masculine et feminine de 14h30 à15h30.
La gymnastique artistique aux agrès masculine et féminine sera le mercredi de 15h30 à 17h45.
(CE2,CM1,CM2 et collégien, lycée)

Inscription au 06.63.46.11.52

Nouvelle programmation pour la saison prochaine 2024/2025.
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Les seniors du Ciron
En ce deuxième semestre toujours autant de satisfaction avec 130 adhérents inscrits.

Un mois de juin bien chargé pour l’association entre le LOTO et la BELOTE auxquel est venu
s’ajouter une sortie dans les Pyrénées et notre repas.

Concernant la sortie dans les Pyrénées, 57 personnes étaient présentes et bien
que la journée fût bien remplie

elle a été très appréciée des
participants.

La semaine s’est achevée par notre repas
préparé par le Beau Laquais et animé par le
groupe Talons Aiguilles au cours duquel 70
personnes étaient présentes.

Une sortie est prévue le mercredi 28 août dans le Périgord, beaucoup
d’adhérents se sont déjà inscrits, il reste quelques places.

Le samedi 21 septembre à 21h, nous avons prévu d’organiser un grand LOTO et nous souhaitons vous y voir
nombreux.

Dates à retenir pour les différentes activités

LOTO - SUPER LOTO
loto :jeudi 12 septembre à 14h30

super loto : samedi 21 septembre à 21h
loto : jeudi 10 octobre à 14h30
loto : jeudi 24 octobre à 14h30

BELOTE
belote : jeudi 5 septembre à 14h

belote : jeudi 3 octobre à 14h
belote : jeudi 28 novembre à 14h
belote : jeudi 12 décembre à 14h

REPAS
dimanche 8 décembre à 12h

repas à Dancharia et pour clôturer le
petit train de la Rhune

loto : jeudi 7 novembre à 14h30
loto : jeudi 21 novembre à 14h30
loto : jeudi 5 décembre à14h30
loto:jeudi 19 décembre à 14h30

Les amis du patrimoine

Pour tout contact 06 98 75 60 17 ou 07 82 84 85 63

Mail : amisdupatrimoinebernos@gmail.com

A la découverte du gemmage le vendredi 30 août 2024 à 10h

Pour les visites de groupes, contacter l’association. 
Nous vous accueillons en dehors de date prévue.

La Virade du Ciron

L' équipe de la virade du ciron à participer au mois de mai à l assemblée générale de vaincre la
mucoviscidose.
Nous avons pu échanger et nous former lors de différentes sessions pendant le week-end.
Durant cet été des séances bien être sont proposées au domaine de Fompeyre le samedi de 9h à 10h.
Les séances sont ouvertes à tout le monde et le tarif est de 4 euros. Tous les fonds sont reversés à vaincre
la mucoviscidose.
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Judo Club Bernos-Beaulac

Cet art martial enseigne aux enfants la discipline, le respect et la confiance en soi. Grâce à ses valeurs
morales, comme le courage et l'amitié, le judo aide les enfants à grandir dans le respect de chacun.
Les cours reprendront le lundi 9 septembre 2024 de 18h30 à 19h30 au foyer municipal avec notre
professeur bénévole Pascal. 
Un grand merci à lui pour sa disponibilité sans qui le club ne pourrait pas perdurer.
Les tarifs restent inchangés. (Possibilité d’essai sur les 2 premiers cours - prêt de kimono aux inscrits). Le club
accepte le PASS’SPORT du ministère de la jeunesse et des sports, la réduction de 50€ s’appliquera sur la
cotisation en échange du coupon.

L’année s’achève avec la remise des grades et un pot de l’amitié.
Pour la 1ere fois, le club a ouvert les inscriptions à des enfants
âgés de 3 ans.

Lundis et mercredis

Petits 18h30 - 19h15

Grands 18h30 – 19h30

Petits, Débutants 1ère année : 80€

Grands : 85€

Licence fédération obligatoire : 41€ 

Le Judo est une activité reconnue comme bénéfique pour les enfants, favorisant
leur développement personnel et leur attitude. 

Nous préparons toujours la virade qui se déroulera le
week-end du 28 et 29 septembre 2024.
Cette année nous commençons la virade avec une
projection du film avec Maxime Sorel au cinéma de
bazas le jeudi 26 septembre .

Nous poursuivons avec des animations le samedi en partenariat avec le club ESN.
Et la journée spéciale virade du ciron le dimanche 29 septembre 2024 au gîte de bacourey à
Bernos beaulac.

Suivez nous sur notre page Facebook pour toutes les informations ou au 06.63.46.11.52
Vous avez envie de nous rejoindre,faire partie de l aventure fais-nous signe.🖐on y expliquera tout.

Un grand merci également à la commune qui nous prête la salle et aux agents communaux qui nous
montent les tapis le lundi.
En juin dernier, Danae, Ethan, Emma et Chloé ont participé à la compétition organisée par le club de Bazas.
Nos jeunes judokas ont été exemplaires et ont terminé 1er (Danae, Ethan et Emma) et 3e (Chloé). Toutes nos
félicitations à ces championnes et à ce champion.

Pour tout contact : judoclubbernosbeaulac@gmail.com
Isabelle 06 62 69 11 68 ou Marie-Hélène 06 79 36 63 41



Mais ne nous trompons pas, il faut en profiter maintenant car le projet de la LGV va porter un coup fatal et
bon nombre d’espèces choisiront d’autres coins moins perturbés par le bruit et la pollution qui seront générés
par les travaux et l’exploitation de la LGV.
Les participants aux animations sont parfois venus de très loin (Bordeaux, Arcachon) et malheureusement nous
ne pouvons constater que peu d’intérêt et de participation de la part des Beaulacais.

Métier d’apiculteur
Pour la 2e année consécutive, Coralin, apiculteur, est venu présenter son activité
aux élèves de la classe de Mme ROUDIL. En effet, ces élèves, scolarisés à Cudos
l’an dernier, n'avaient pas pu participer à la 1ère édition. Les enfants sont repartis
avec un petit pot de miel récolté sur la commune.
Encore merci à Coralin pour sa disponibilité et sa bienveillance envers les enfants
de l’école.

La fermette du Ciron

En juin, des activités découvertes des oiseaux et des insectes ont été organisées par
l’association. C’était l’occasion de re-découvrir les nombreuses espèces d’oiseaux du
sud-gironde qui sont parmi les plus diverses. C’est une réelle chance car peu de
communes peuvent s'enorgueillir d’une telle richesse.  

ENVIRONNEMENT
Fleurissement de la commune

Vous avez sans doute pu vous en apercevoir si vous circulez régulièrement
entre Captieux et notre commune, à l’entrée de Bernos-Beaulac, sur la
droite de nombreuses fleurs ont été plantées. Gauras, Sauges médicinales
et Sauges de Russie garnissent désormais l’entrée de la commune. 

Ces espèces ont été choisies en 2023 par la commission
environnement parce qu’elles ne nécessitent que très peu d’eau et
sont résistantes au nouveau climat chaud et sec de notre région.
250 pieds ont été plantés par les agents communaux au cours de
3 après-midi. Sur la quantité, certains mourront, c’est sûr, mais
lorsque ces plantes seront en fleurs, la variété des couleurs
égayera ces espaces bien trop verts. 
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LE MOT DE L'OPPOSITION
Nous avons bataillé sans succès, face à la réticence de l'adjointe en charge de ce dossier, pour que
l'enveloppe consacrée aux subventions des associations ne soit pas limitée à 5 000€. On nous oppose des
coûts alors que par ailleurs la majorité ne se gêne pas pour augmenter les indemnités du maire et des
adjoints. On s’y perd dans cette gestion.

Dans la même veine, on nous présente un investissement démesuré de 140,000 € pour la ZAC de Boulisse, tout
cela pour accueillir une seule entreprise ! Les recettes de la vente des terrains de la fonderie auraient pu être
mieux utilisées.
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Et pendant ce temps les bâtiments municipaux continuent à se dégrader sans que l’on aperçoive le début
d’une action pour les maintenir. On nous explique que les agents n’ont pas le temps de faire les travaux en
interne. 
Mais c’est bien le rôle de la majorité de dégager des moyens pour entretenir le bien commun. Se plaindre
du manque de temps ou de moyens ne change rien aux responsabilités de ceux qui sont aux commandes.
Enfin, était-il bien raisonnable et réfléchi de reprendre l'entretien de la halte nautique à la CDC ? On ne
voit pas le bénéfice pour la commune.
Nous vous souhaitons un très bel été malgré cette météo capricieuse.

Didier Lambert, Frédérique Gallitre, Didier Rosec / élus de la liste Bernos-Beaulac, notre village 
bernos.beaulac.notrevillage@gmail.com

En ce qui concerne les augmentations d’indemnités des élus, toute modification (augmentation ou
diminution) doit faire l’objet d’un vote suivi d’une délibération du conseil municipal. Or aucune délibération
en ce sens n’a eu lieu depuis 2020, lors de la mise en place de la nouvelle équipe. L’augmentation citée
concerne, sans doute celle du point d’indice qui a eu lieu en janvier et qui correspond à… 3 euros 43 !

Pour les subventions (voir article du bulletin de mai 2024) l’enveloppe est définie à l’avance en fonction du
budget. Depuis le début de notre mandat, la commission se réunit toujours d’une année sur l’autre à la même
date (impérativement avant le vote du budget).
Les décisions sont prises par les participants à cette commission (composée de 9 élus dont 2 de l’opposition
qui cette année n’ont pu se rendre disponibles).
Lors du conseil municipal du 9 avril, la présentation des subventions n’a suscité qu’une remarque… loin d’une
bataille sans succès !

 Isabelle BERNARD adjointe en charge des subventions.

Afin de clarifier la lecture de ce mot, quelques précisions supplémentaires me semblent nécessaires…

Vous venez d'arriver sur la commune...  ou vous souhaitez tout simplement
avoir les informations indispensables sur la commune...
Désormais, un livret d'accueil est à votre disposition à la mairie ou sur le site
internet de la commune http://www.bernos-beaulac.fr

N'hésitez pas à venir vous faire connaître en mairie...

Recensement
Vous allez avoir 16 ans ? Pensez à vous faire recenser.

Ce document, OBLIGATOIRE, vous sera réclamé à différents
moments de votre vie (passer un diplôme, le permis...).

Vous ne l’avez toujours pas fait ? Rendez-vous dans votre mairie
avec votre carte d’identité, votre livret de famille et un justificatif de
domicile.

mailto:bernos.beaulac.notrevillage@gmail.com
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Mariages

BRICHE dit PETITPONT Phillipe et PUECH Joëlle le 10 mai
2024
MALVOISIN Olivier et EL AMRANI Nadia le 25 mai
2024
VANDAMME Mickaël et LANNELUC Jocelyne le 27 juillet
2024
BERGER Sébastien et MORGADO Amandine le 03 aout
2024

Mairie de Bernos Beaulac

 49 Pl. de la Mairie, 33430 BERNOS BEAULAC

05 56 25 41 42

mail : mairie@bernos-beaulac.fr

Horaires d'ouverture au public

Lundi, mardi, jeudi 9h-12h  / 14h-17h
Mercredi 8h30-12h

 Vendredi de 9h-12h / 14h-16h.
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Julie GOURINAL
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SUIVEZ L'ACTUALITÉ DE VOTRE COMMUNE EN
TEMPS RÉÉL

LA PAROISSE
Paroisse Notre Dame de Bernos-Beaulac

La paroisse de Bernos Beaulac vous souhaite une belle fin d'été. Nous ne connaissons pas encore les dates
des messes programmées pour ce dernier trimestre. Elles seront affichées sur la porte de notre église dès que
nous en aurons connaissance.
Chaque dimanche, une messe est célébrée à 11h dans la cathédrale de Bazas.

"Ne vous encombrez pas l’esprit de pensées inutiles. A quoi bon ruminer le passé, anticiper l'avenir ? Restez
dans la simplicité de l'instant présent."

Décès

LABAT Jacques décédé le 21/02/2024
LANNELUC Josette décédée le 24/02/2024
COUSINOU Paul décédé le 14/05/2024
TRIAUD Hervé décédé le 22/06/2024
LANSON Henriette décédée le 10/07/2024


